
ダイヤランド区⺠の会＆サービスセンター連絡会 議事録 
 
⽇時：2018 年 11 ⽉ 21 ⽇ 10:00〜10:45 
場所：サービスセンター会議室 
 
出席者（敬称略） 
サービスセンター：⼤塚、鈴⽊、袴⽥、塩川 
区⺠の会：丸⼭、花上、安永、吉原 
⽋席：藤⽥、⼩⻄、草階 
 
環境整備に関して塩川さんから報告を受ける。 
 
・⾼所作業⾞を使って折れ⽊等の処理を⾏った。 
・カーブミラー、防犯灯等の整備依頼を函南町に提出した。 
 
・函南町に要望した整備がなかなか進まないことに対して、区ごとの予算を決めるよう要請してはどう
か。 
 道路関係に関しては次期区⻑にも⼒を⼊れてもらいたい。（丸⼭） 
 
・梅公園のゴミステーションが綺麗になっている。（丸⼭） 
 
・No13 のちりとりの要望がありました。 
 まだ要望が少ないので、掃除⽤具を⽀給していることが⼗分に認知されていないのでは。（花上） 
 →区⺠の会としてもゴミステーションを綺麗にするよう啓蒙して⾏こう。 
 →⾃転⾞の放置がある。（花上） 
 →防犯登録など確認します。（袴⽥・塩川） 
 
・森の⾥の⾳響設備をありがとうございます。（吉原） 
 →森の⾥とホールの両⽅で使えるよう双⽅の備品にネームプレートを付けてほしい。 
 →対応します。（鈴⽊） 
 
・⼤場駅から熱海駅への路線バス運⾏について、ダイヤランド前に停留所は作れないか。（吉原） 
 →まずは現状を調査します。しかし路線バスへの要望はなかなか難しい。（⼤塚） 
 
 
以上 
 


